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Lettre  à  Hathoriti,  qui,  après  la  lecture  de  l’article
consacré à la baisse des APL, a écrit ce commentaire :

Oui, Christine, c’est à vomir ! Et OUI ! Il faut faire la révolution ! Mais

qu’est-ce qu’on attend ? Qu’est-ce qu’on attend nom d’un chien ? Sur B.F.M. W.C,

en ce moment, y’a le guitariste branleur qui cause…qui cause…de la sécurité? De la

protection des Français ? Que nenni ! De la sécurité routière et des mesures !!!

Attention, ça va saigner ! J’en peux plus ! Je décourage! Je hurle ! J’ai ma

tension qui grimpe à cause de ces immondes ! L’autre grand con, élu par défaut,

fait rigoler le monde entier…sauf les Français ! Et l’armée, hein? Qu’est-ce

qu’elle attend, la grande muette ? Punaise ! Elle n’a jamais aussi bien mérité son

surnom ! Un coup d’Etat ! Les piques ! La charrette et, en route pour la « bascule

à Charlot »!

 

Hathoriti, s’il vous plaît, laissez l’armée en dehors de ça.

Je comprends votre colère, votre rage, votre coup de gueule…
Mieux, je les partage.
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Mais l’armée ne peut pas faire un coup d’Etat !

Je suis convaincu que l’armée française ne laissera jamais
tomber  le  peuple.  Cependant,  si  moi  aujourd’hui  j’ai  une
certaine  liberté,  c’est  que  je  ne  fais  plus  partie  de
l’active,  mais,  si  j’en  faisais  toujours  partie…
Et bien je fermerais ma gueule !

Pourquoi ?
Parce  ce  que  mon  serment  serait  de  défendre  la  France
évidemment, mais aussi ceux qui ont été élus pour la diriger,
que je les haïsse ou pas n’entre pas en ligne de compte.

Oui, c’est absurde, mais si l’on pouvait rompre ses serments
avec une telle facilité, serions nous dignes de les prononcer
?

C’est au peuple de se révolter !
Car  si  le  peuple  désavouait  le  gouvernement  cela  lui
enlèverait  toute  légitimité…
Et LÀ vous verriez l’armée agir selon vos voeux, car elle ne
serait  pas  en  train  de  trahir  le  choix  politique  d’une
majorité (très courte) de Français !

Oui, Hollande a été élu par défaut !
Oui, c’est un con !
Mais il a été élu !

Vous croyez que les militaires n’en ont pas marre ?
Vous croyez que c’est drôle d’être payé quand l’Etat le décide
?
De bosser avec des matériels hors d’âge ?
Même moi, ma demi-retraite arrive quand ils veulent.

Mais je garde contact avec des gars qui sont toujours en
active…
Et je puis vous assurer qu’ils ne se rangeront pas du côté
d’un gouvernement désavoué. Ils seront à côté du peuple.



Mais comme ce peuple semble se contenter de ce qu’il a…
Pourquoi l’armée devrait-elle intervenir ?

VOUS êtes nos maîtres !
Mais vous ne nous demandez aucunement d’attaquer !

Philippe Le Routier 


